

Gemeinderat von Zürich

27.10.99

Postulat

von Robert Schönbächler (CVP)
und Placid Maissen (CVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Sauberkeit des öffentlichen Raumes in der Stadt, insbesondere in den Stadtkreisen 4 und 5, verbessert werden kann.

Begründung:

Die vorhandenen Konzepte und Mittel genügen offenbar zunehmend nicht mehr, um die Stadtkreise Zürich 4 und 5 bezüglich der Sauberkeit auf einem für die Bevölkerung und Besucher akzeptablem Stand zu halten. Aufwertungen von Stadtgebieten wie Zürich-West und ein vorzügliches Standortmarketing verlangen geradezu ein möglichst gutes, äusseres Erscheinungsbild.

Stichwortartige Auflistung der Problemfelder:

- Wenige Abfallcontainer, dafür an allen Hauswänden Kehrichtsäcke.
- Stark verunreinigte Strassen.
- Entsorgung zu jeder Tages- und Nachtzeit von illegalem Sperrmüll wie Kehrichtsäcke, Kühlschränke, Möbel, usw., welche auf der Strasse entsorgt und zum Teil tagelang liegengelassen werden.
- Verschleppter Abfall (aufgeplatzte Säcke, usw.) durch Tiere.
- Chaotische Zustände an den Recycling-Sammelstellen.
- Wildplakatiererei und Sprayereien.
- Hundekot auf den Trottoirs.
- Verschiedenste Anlaufstellen zur Entgegennahme von Hinweisen aus der Bevölkerung.

